



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit Lörrach

Tipps zur erfolgreichen Selbstvermarktung

Sie möchten zurück in die Arbeitswelt? Sie haben recherchiert, von interessanten Stellen gehört und Stellenanzeigen gefunden? Sie trauen sich die Jobs zu? Jetzt kommt es auf eine überzeugende Bewerbung an.

Am Dienstag den 22. September 2015 informiert Christiane Seemann (aim-akademie) worauf es bei einer Bewerbung ankommt. Die Veranstaltung findet von 09:30 bis 11:30 Uhr im Berufsinformationszentrum E.14 der Arbeitsagentur Lörrach Brombacher Str. 2 statt.

Anschließend stehen die Referentin und die Beauftragte für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt Eva Faller für weitere Fragen zur Verfügung.

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Auslandsaufenthalte sind gefragt! Work & Travel, Volunteer & Travel und Au Pair

Junge Menschen, die sich für einen Auslandsaufenthalt interessieren, um wertvolle Erfahrungen für sich selbst und evtl. für das spätere Berufsleben zu sammeln, stehen vor einer großen Auswahl an Möglichkeiten und Organisationen, die entsprechende Programme anbieten. Eine frühzeitige Orientierung und kompetente Beratung ist oft nötig.

Frau Laura Heyer stellt als erfahrene Mitarbeiterin vom American Institute For Foreign Study Deutschland (AIFS) die Programme „Work & Travel“, „Volunteer & Travel“ sowie „Au Pair“ am Donnerstag, den 24. September 2015 in der Agentur für Arbeit Lörrach vor. Veranstaltungsort ist das Berufsinformationszentrum (BiZ), Raum E.14, in der Brombacher Straße 2. Die Veranstaltung beginnt um 14.30 Uhr mit dem Vortrag „Work & Travel“ und „Volunteer & Travel“ und wird nach einer kurzen Pause um 16.15 Uhr mit Informationen zu „Au Pair“ fortgesetzt.

Interessierte junge Menschen, Eltern und Freunde erfahren Wichtiges über notwendige Voraussetzungen und Visum, Vorbereitung, reale Kosten, Betreuung und die individuellen Entfaltungsmöglichkeiten. Natürlich werden auch zusätzliche Fragen gerne beantwortet.

Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht notwendig.

BAföG-Sprechstunden in der Agentur für Arbeit Waldshut-Tiengen

Am Donnerstag, den 24. September 2015, bietet das Studentenwerk Freiburg von 12.30 bis 17.30 Uhr Beratungstermine zum Thema „Studieren mit BAföG“ in der Agentur für Arbeit Waldshut-Tiengen, Waldtorstraße 1a, Raum 2.11, an.

Interessenten, die den Steuerbescheid ihrer Eltern aus dem vorletzten Kalenderjahr vor dem geplanten Beginn des Studiums mitbringen, können sich von Experten des Studentenwerks Freiburg ausrechnen lassen, ob und in welcher Höhe sie einen BAföG-Anspruch haben. Interessenten, die sich über BAföG-Möglichkeiten außerhalb eines Studiums informieren möchten, wenden sich bitte direkt an das Landratsamt Waldshut – Amt für Ausbildungsförderung.

Eine Anmeldung, per E-Mail (Loerrach.BIZ@arbeitsagentur.de) oder unter der Telefonnummer 07621 178-516, ist notwendig. Die Beratungen dauern etwa 15 Minuten und sind kostenlos.



Schulanfang: freier Eintritt für Erstklässler ins Ravensburger Spieleland

„Schulweg-Training mit Käpt'n Blaubär, Hein Blöd und der Maus sowie Special Guest herrH“

Mit viel Spiel zu mehr Sicherheit: Am 26. und 27. September 2015 finden zum 13. Mal die Internationalen Verkehrssicherheitstage im Ravensburger Spieleland statt. Gemeinsam mit Maus, Käpt'n Blaubär und Verkehrspolizisten aus allen Bodensee-Ländern trainieren ABC-Schützen ein Wochenende lang wieder den sicheren Weg zur Schule. Die Partner des Verkehrstrainings und das Ravensburger Spieleland haben an beiden Tagen ein spielerisches und zugleich lehrreiches Programm vorbereitet. Das Highlight der diesjährigen Verkehrssicherheitstage ist das Kinder-Mitmach-Konzert des Newcomers herrH am Sonntag. Alle Erstklässler haben freien Eintritt, ihre Begleitpersonen erhalten eine Vergünstigung.

Die Spieleland Partner Polizeipräsidium Konstanz, Verkehrswacht Bodenseekreis, MobileKids - die Verkehrssicherheitsinitiative der Daimler AG, die Unfallkasse Baden-Württemberg sowie die AOK – die Gesundheitskasse Bodensee-Oberschwaben haben wieder ein umfassendes spielerisches Trainingsprogramm entwickelt, das sich einprägt. Denn Verkehrserziehung im Spieleland macht richtig Spaß. „Links, rechts, links. Augen auf: Das bringt's“, singt das kleine Zebra beim Mitmach-Theater der landesweiten Verkehrsaufklärungskation „Gib Acht im Verkehr“ auf der Freilichtbühne. Beim Schulweg-Training mit Verkehrspolizisten üben die Schulanfänger das richtige Verhalten im Straßenverkehr und auch Käpt'n Blaubär und Hein Blöd, die Maskottchen des Freizeitparks, gehen mit gutem Beispiel voran. In der MobileKids-Verkehrsschule von Daimler bekommen die Kinder Theorie- und Praxisunterricht und lernen so auf kindgerechte Weise, die Regeln im Straßenverkehr kennen. Ob diese auch die Eltern kennen und umsetzen? „Wir machen immer wieder die Erfahrung, dass motivierte Grundschüler das Gelernte schnell wieder vergessen, wenn ihre Eltern anschließend bei Rot über die Ampel gehen“, sagt Harald Müller vom Polizeipräsidium Konstanz. Deshalb bereitet die Unfallkasse Baden-Württemberg gemeinsam mit dem Polizeipräsidium Konstanz ein Verkehrsquiz für die Eltern vor.

Second Hand

Kinderkleider und Zubehör Verkauf



Die Kindertagesstätte St. Elisabeth Oberlauchringen veranstaltet am

Samstag, 19. September 2015 um 14.00 Uhr in der Gemeindehalle Oberlauchringen

Die Bewirtung übernimmt der **Förderverein der Grundschule Oberlauchringen**. Wir bieten Kaffee, kalte Getränke, selbstgebackene Kuchen und Waffeln.

Bei Rückfragen Tel. 2502 (A. Heimberger)
oder 8353589 (D. Zimmermann)

Auf Ihren Besuch freut sich
Die Kindertagesstätte St. Elisabeth Oberlauchringen
Der Förderverein der Grundschule Oberlauchringen